

ATELIERS D'ARTS VISUELS « PORTUGAL et BRÉSIL »

ATELIER 3 : PARATY

Paraty est une ville Brésilienne mais qui a été habitée par des Portugais pendant très longtemps. Dans les montagnes, il y avait de l'or et Paraty est située au bord de la mer, il y avait un port pour les bateaux portugais qui venaient chercher de l'or au Brésil. Les maisons ressemblent donc aux maisons du Portugal.



Matériel :

- Boîtes à chaussures
- Papier affiche blanc et scotch
- Papier couleur
- Ciseaux et colle
- Papier cartonné marron et feutres noirs

Activité :

- Chaque binôme recouvre sa boîte à chaussures (l'emballage comme un cadeau)
- Puis les enfants découpent des languettes de papier coloré droites ou en arc de cercle pour ajouter les portes et les fenêtres aux maisons.
- Enfin, ils dessinent des tuiles sur le papier cartonné marron au feutre noir puis colle le toit en haut de la boîte.